

最近のできごと

月刊旅色 1月号に鹿部町が掲載されました

ナビゲーターはタレントの佐野ひなこさん

電子雑誌「月刊旅色」1月号の撮影が11月17、18日に行われ、タレントの佐野ひなこさんが当町を訪れました。

「月刊旅色」は2007年に創刊。人気俳優やタレントがナビゲーターを務め、全国の自治体の観光スポットや特産品などの魅力を紹介しています。

撮影では町内の絶景スポットや飲食店などを巡り、壮大な景色に感動していたほか、特産品のタラコを食べ「おいしい！」と笑顔で頬張る姿が印象的でした。佐野さんは「温泉もあるし、海産物もおいしい。いろいろな楽しみ方があり、ゆっくり過ごせそう」と話していました。

「月刊旅色」1月号は12月25日から公開されています。佐野さんのインタビューとともに町の魅力がたっぷりと紹介されていますので、二次元コードからご覧ください。



「月刊旅色」1月号二次元コード▲



しかバス車内がクリスマス一色に

鹿部キッズクラブが飾り付け作業

鹿部キッズクラブの児童が12月3日、しかバスの車内にクリスマスの飾り付けをしました。

児童たちは、事前に色とりどりの紙やキラキラと輝く飾りなど、さまざまなアイデアを取り入れた飾りを作成。バス車内では、ワクワクとした表情で協力しながら飾り付けを行いました。

窓には星やツリーの形をした飾りなどがずらりと並び、クリスマスの雰囲気が漂う思い出深い1台となりました。

愛好会Bチームが頂点

令和7年度鹿部町杯争奪ゲートボール大会

令和7年度鹿部町杯争奪ゲートボール大会が12月8日、総合体育館アリーナで行われ、3チーム計13人が出場しました。

各チームの連携したプレーで試合は白熱。多くの好プレーがみられ、大会は盛況のまま幕を閉じました。優勝は愛好会Bチーム(工藤緑さん、佐々木優紀子さん、松川とよさん、佐藤美喜子さん)でした。

